
Protokoll:  
 
Herr Beigeordneter Flöck verweist auf die Sitzung des letzten Arbeitskreises. Ab November 2016 
soll die Verkehrsentwicklungsplanung in einigen Bürgerversammlungen vorgestellt werden. 
Zunächst soll die Thematik im Rahmen einer Amtsleiterbesprechung diskutiert und vor der 
Bürgerversammlung dem Fachbereichsausschuss IV in seiner Sitzung am 08.11.2016  vorgestellt 
werden. Anregungen aus der Diskussion im Fachbereichsausschuss IV sollen in ein 
entsprechendes Papier eingearbeitet werden.  
 
Rm Lipinski-Naumann begrüßt, dass der Fachbereichsausschuss IV mit diesem Thema befasst 
wird und regt an, dass evtl. aufgrund des Umfangs des Themas eine separate Sitzung des 
Fachbereichsausschusses IV stattfinden sollte. Herr Beigeordneter Flöck sagt eine Prüfung zu. 
 
Herr Seuling/Behindertenbeauftragter der Stadt Koblenz regt an, für die angedachte und 
allgemein für alle Bürgerversammlungen die Örtlichkeiten so zu bestimmen, dass diese 
barrierefrei zu erreichen sind. Hierbei müsste auf die technische Ausstattung der entsprechenden 
Räumlichkeiten geachtet werden. Auch sollten Überlegungen angestellt werden, dass z. B. ein 
Dolmetscher in Gebärdensprache für schwerhörige oder taube Bürger/innen zur Verfügung steht. 
Bei den Veröffentlichungen zu diesen Bürgerversammlungen könnte eine Anmeldemöglichkeit 
eingeräumt werden, damit die Verwaltung entsprechend reagieren kann. 
 
Herr Beigeordneter Flöck erklärt, es handele sich um ein generelles Thema. Er schlägt vor, dass 
sich Herr Seuling an den Herrn Oberbürgermeister oder das Büro des 
Oberbürgermeisters/Sitzungsdienst wendet. 


